

Zone Rouge - 1/1

Zone Rouge. Tel est le nom du nouveau jeu sur TF1, présenté par Jean-Pierre Foucault. Avis aux grands stressés : il va falloir vous détendre !

Après le désormais très célèbre Qui Veut Gagner des Millions (question à laquelle personne n'a encore répondu NON, tiens, comme c'est bizarre !), Jean-Pierre Foucault présente une nouvelle émission : Zone Rouge, l'adaptation française du jeu The Chair (dont le côté Trash a été supprimé, déclare JP Foucault).

Un décor pour le moins inhabituel, c'est là la clé du jeu. Le candidat est en position allongée (ou à peu près) sur une chaise placée en hauteur, au milieu du plateau, de forme circulaire, tout autour duquel jaillissent de grandes flammes. Le présentateur se situe en face du candidat, légèrement en hauteur par rapport à lui, et pose les questions, ou plutôt, point original, les 4 choix de réponse puis ensuite la question, qui s'affichent sur un écran. Une musique et des couleurs particulières assaisonnent le tout. Toute cette mise en scène n'a qu'un seul but : stresser (si, si !). Rassurez-vous cependant, l'épreuve n'est pas non plus insurmontable, loin de là (c'est quand même un jeu !).

Le principe, c'est donc de contrôler ses émotions et ainsi son stress ! Pourquoi faire ? Eh bien pour avoir le droit de répondre ! En effet, le candidat ne doit pas dépasser le nombre maximum de pulsations cardiaques autorisées afin de pouvoir répondre à la question qui lui est posée. Dans le cas contraire, il entre en zone rouge et doit essayer de se détendre afin de pouvoir repasser en dessous de ce nombre. Mais au fur et à mesure qu'il progresse, cette barre diminue, augmentant alors la difficulté. De plus, il peut être aidé par un ami avec qui il peut converser à l'aide d'une petite oreillette et d'un micro. Si celui-ci parvient à répondre à une série de 7 questions de culture générale, il gagne la somme de 15000 €.

Voilà, il ne me semble pas nécessaire d'en dire davantage : que pourrais-je vous dire de plus, sinon que si vous voulez en savoir plus, alors regardez une fois le jeu, comme ça vous serez renseignés !

(Retrouvez des infos sur le jeu sur www.tf1.fr)